

Fahنشmuck an den Festtagen

-ni- **WESTBEVERN.** Auch wenn das traditionelle Schützenfest – geplant war es vom 28. bis zum 30. Mai – des Schützenvereins Westbevern-Vadrup in diesem Jahr aufgrund der Corona-Pandemie ausfällt, bittet der Vorstand die Mitglieder, während der eigentlichen Festtage mit Flaggenschmuck an ihren Häusern die Verbunden-

heit zum Verein zu unterstreichen. „Wir würden uns freuen, wenn wieder alle mitmachen und somit für ein schönes Bild in den Straßenzügen sorgen“, hoffen die Verantwortlichen. Die Generalversammlung, die normalerweise zu Beginn eines Jahres durchgeführt wird, soll, sobald es die Corona-Situation erlaubt, nachgeholt werden.